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Ementa: Solicita ao SETRAN informações sobre a sinalização na entrada do bairro Jardim Europa 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 585/2015 

 

 

 

O presente requerimento tem por fundamento, solicitar informações sobre a 

sinalização na entrada no bairro Jardim Europa. 

 

A pedido de moradores estive visitando o bairro e presenciei a dificuldade dos 

motoristas que após saírem ou adentrarem na Estrada Vicinal João Batista Merlin, 

próximo a rotatória ali existente, porém, este ponto é utilizado tanto para a entrada 

quanto para a saída do bairro, causando confusão, uma vez que a precariedade na 

sinalização impede os motoristas de se localizarem na via.  

 

O bairro, que vem se desenvolvendo diariamente, conta hoje com um grande 

número de moradores e devido a este aumento populacional, encontramos trânsito no 

acesso ao bairro nos horário de pico e registramos acidentes, devido à falta de 

sinalização no local. Por estes motivos e também por se tratar de local de acesso ao 

bairro Jardim Europa, solicitamos com urgência a atenção por parte da administração 

pública. 

 

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja 

encaminhado ofício ao Ilustríssimo Senhor Ronaldo Luís, Chefe do SETRAN – Setor de 

Trânsito, para que nos enviem os seguintes documentos e informações: 

 

1-) A gestão atual tem conhecimento sobre o aumento populacional da área e 

consequentemente com o fluxo de veículos?  

 

2-) Considerada o ponto de entrada para o bairro Jardim Europa não deveria ter 

uma sinalização melhorada, uma vez que diversos motoristas de outras cidades que 
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necessitam chegar ao bairro, não conhecem o local e a confusão gerada com o ponto de 

entrada e saída? 

 

 

 

 

3-) Existe previsão de obras de melhoria na sinalização do local? Se sim, quando? 

 

4-) Considerando o grande fluxo de veículos, a prefeitura estuda monitorar a área 

através de câmeras de segurança, uma vez que o bairro é distante dos distritos policiais e 

acidentes já foram registrados? 

 

5-) Existe policiamento no local? Se sim?  

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 12 de agosto de 2015. 
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